Movimiento Ciudadano define candidaturas a alcaldes y diputaciones en CDMX

(2024-02-07), Expansión Política CDMX (sitio), David Santiago, (Nota Informativa) - 15:52:40, Precio \$7,715.00

Diputados locales, exintegrantes del PAN, PRI, PRD y cuadros ya probados por el partido Movimiento Ciudadano en anteriores elecciones conforman la lista de aspirantes a las 16 alcaldías y al Congreso de la Ciudad de México por el principio de mayoría relativa.

Tras realizar su Asamblea Electoral Nacional, el partido Movimiento Ciudadano aprobó las listas oficiales de candidatos a las alcaldías, mismos que serán registrados ante el Instituto Electoral de la Ciudad de México.

Aspirantes de Movimiento Ciudadanos en las 16 alcaldías

En Álvaro Obregón será postulada Esther Mejia Bolaños, quien fuera integrante del Consejo Nacional Legítimo de Pueblos Originarios y Comunidades Indígenas, organización que fue afín al Partido de la Revolución Democrática en tiempos del exjefe de gobierno Miguel Ángel Mancera.

En Azcapotzalco fue postulada Luisa Alpizar, quien va por su tercera elección, en 2018 compitió con la alianza "Por la CDMX al Frente" conformada por PAN, PRD y Movimiento Ciudadano, pero perdió ante el morenista Vidal Llerenas y en 2021 fue postulada por el partido Fuerza X México, donde ganó la panista Margarita Saldaña.

En Benito Juárez, Rodrigo Cordera, activista y consejero nacional de Movimiento Ciudadano, va por su segunda postulación en 2021, compitió contra la reelección de Santiago Taboada.

Otro cuadro emecista ya probado en las elecciones de 2021 es Zurishaday Hernández Hernández, quien buscará nuevamente la alcaldía Venustiano Carranza.

Antonio Carbia Gutiérrez, militante de Movimiento Ciudadano y activista, fue postulado como aspirante a la alcaldía Miguel Hidalgo, exfuncionario del Instituto Federal de Telecomunicacione (IFT). Fue jefe de la oficina y suplente de Salomón Chertorivski en la cámara de diutado.

Sofía Margarita Provencio, locutora de Radio Ibero, buscará la alcaldía de Coyoacán.

En Cuajimalpa, Viridiana Pérez Rojas, quien de 2012 a 2015 fue auxiliar administrativa en la Cámara de Diputados y entre 2017 y 2018 empleada de la Secretaría de Desarrollo Urbano y Vivienda, encabezará a Movimiento Ciudadano.

Herman Fernando Domínguez Lozano, licenciado en contaduría pública por la Universidad Veracruzana, irá por Cuauhtémoc. De 2012 a 2015 fue secretario particular de la coordinación de la Cámara de Diputados federal y de 2015 a 2018, cuando fue jefe delegacional el morenista Ricardo Monreal, trabajó en como director de mercados y subdirector de vivienda.

En Gustavo A. Madero, la licenciada en derecho y maestra en derecho civil por la Universidad Nacional Autónoma de México, Araceli García Rico, resultó la elegida. Fue titular de las áreas de género y derechos humanos en el Infonavit y en el Instituto Politécnico Nacional

Pablo Raúl Moreno Carrión competirá por Iztacalco. Es la segunda ocasión consecutiva que se postula a la titularidad de la alcaldía, en 2021 compitió como aspirante sin partido.

En Iztapalapa irá Alex Irán Pichardo García, quien es una de las apuestas más jóvenes de Movimiento

Ciudadano. Fue concejal entre 2021 y 2023 en Iztapalapa.

Para Magdalena Contreras, MC postulará a Daniela Nitza Garduño Alvarado. Es licenciada en derecho y fue delegada de Movimiento Ciudadano de 2015 a 2017 y secretaria de mujeres jóvenes del partido de 2013 a 2014.

Magali Alvarado Álvarez encabezará a MC en Milpa Alta. Es empresaria dedicada al ramo de la producción, envasado y distribución de Mole, su marca "El Tradicional Don Luis" es uno de los más reconocidos en la demarcación y actualmente se distribuye a distintas entidades del país.

En el caso de Tláhuac, es la segunda ocasión consecutiva que Lesvia Gómez Melgar busca gobernar la alcaldía a través del partido naranja. Fue subdirectora de control de la tesorería de la Ciudad de México y funcionaria del Fondo para el Desarrollo Social (Fondeso).

Lourdes Valdez Cuevas, diputada, representante de la delegación Tlalpan por el Partido Acción Nacional en la extinta Asamblea Legislativa del Distrito Federal, competirá por Tlalpan.

En Xochimilco, la apuesta es Adrián Chávez Ortíz, es un exportero del Club América y exmundialista en 1994.

Aspirantes al Congreso CDMX

De los 33 distritos que estarán en disputa en las elecciones del 2 de junio, destacan:

Para el distrito 9 en Cuauhtémoc, Esteban Alejandro Barrales Magdaleno, hermano de Alejandra Barrales, exlideresa del PRD y excandidata de a la jefatura de gobierno en 2018 por la alianza "Por la CDMX al Frente" y quien también busca un espacio en el Senado de la República por Movimiento Ciudadano.

Esteban Alejandro Barrales buscará arrebatarle el escaño a la priista Silvia Sanchez Barrios quien anunció que competirá por su reelección este año.

El actual diputado Carlos Joaquín Fernández Tinoco, quien en 2023 renunció a la bancada del PRI en el Congreso de la Ciudad de México, competirá por el distrito cinco en Azcapotzalco.

Luisa Ledesma Alpizar, hija de la aspirante a la alcaldía Azcapotzalco, Luisa Alpízar, fue postulada como aspirante al distrito 3 de esta misma demarcación, curul que actualmente ocupa la morenista Nancy Núñez.

Alejandra Puente repite como candidata en Álvaro Obregón por el distrito 23. El escaño actualmente es ocupado por la panista Claudia Montes de Oca, en 2021, la emecista logró el 3.2% de los votos totales en la demarcación.